

2020年2月26日

子ども会会員の皆様

子ども会役員一同

## 6年生への記念品配布について

平素は子ども会活動にご協力いただき、ありがとうございます。

2月に入った頃から、新型コロナウイルスの感染拡大が懸念されていますが、事態の終息は一体いつになるのか、みなさまのご健康を祈るばかりです。

今年度の『6年生を送る会』ですが、子どもたちへの感染の可能性を心配した結果、子ども会役員の判断で開催を中止させていただきました。ボーリング大会および食事会を楽しみにしてくれていた子どもたちに、申し訳ない思いで一杯ですが、「たぶん大丈夫だろう」という考えで決行できるはずもなく、子どもたちの健康を第一に考えたうえでの決定でございます。何卒ご理解の程よろしくお願いいたします。

一方で、『6年生を送る会』が1～5年生にとって、お世話になった6年生に感謝する大切な行事であること、また6年生にとっては6年間を締めくくる記念の行事であることを考えたとき、ギリギリまで開催の方向で検討していたこともご理解ください。

なお、参加予定だった6年生につきましては、食事会が取りやめになってしまった代わりに、記念品を贈らせていただくことになりました。後日、お届けいたします。

今回、『6年生を送る会』開催中止の連絡がいかず、何軒かのご家庭にご迷惑お掛け致しました。申し訳ございませんでした。

以 上